

¿Cómo puede afectar a la economía un nuevo retiro de fondos de pensiones?

Actualmente, existen 4 proyectos relacionados al retiro de fondos previsionales en el Congreso: desde el retiro de un 10%; un 15% hasta un 50%, dependiendo del objetivo de éste. La elevación de créditos hipotecarios, la afectación directa a la pensiones y factores como el alza de la inflación, pueden ser algunos de los efectos negativos un nuevo retiro de fondos, advierten expertos.

Para Juan Nagel, académico de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales UANDES, en este momento la economía chilena “está mostrando mayor dinamismo, vamos a empezar a salir de una etapa en la que no estábamos creciendo a una en la que sí estamos creciendo” explica.

Anuncio Patrocinado

En este sentido, para el docente sería una muy mala señal, buscar promover un séptimo retiro de fondos, sacar (sale en la línea de arriba que es docente); Y vendría a “revertir todos esos logros y esta tendencia que es más o menos positiva; que a la larga, va a incidir en un alza de la inflación de nuevo, lo que obligaría al Banco Central a subir las tasas de interés”, finaliza el académico UANDES.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



¿Cómo puede afectar a la economía un nuevo retiro de fondos de pensiones?

y tú, ¿qué opinas?